



江戸川区立平井東小学校 校長 峰岸 知恵子

平成22年1月8日

学校だより



新年明けまして おめでとうございます

～3学期が始まりました～

校長 峰岸 知恵子



白梅が一輪、校長室の窓のすぐ傍らで太陽の光を浴びて凛と咲いていました。何とも可愛らしく誇らしげで、春をそっと告げてくれているように思わず微笑んでしまいました。いよいよ平成22年が明けました。新年になったという新鮮な気持ちと新たな希望で力が湧いてくるようです。

昨年は、様々な場面で皆様のご協力を頂き、誠にありがとうございました。お陰様で子どもたちも着実に成長しております。本年もまた、皆様のご協力を得て、充実した学校づくりを進めてまいります。

さて、昨年の世相を表す漢字が「新」という字でした。このことから政権交代があり、新しい国政の在り方に国民が注目し期待していることが伺えます。鳩山政権においては、21世紀の知識基盤社会を見据え、資源の少ない我が国の今後の発展を支えるものは「人と知恵」であり、これを生み育てる教育や科学技術は国政の中心に据えられるべきと言われております。学校現場においてはその大事な子どもたちを将来のあるべき日本の姿を創る人間として、しっかりと育てていかなければと思います。

文化庁長官 玉井日出夫氏は教育新聞の年頭所感の中で「新しい時代に向けて社会が変化している時に重要なのは『不易』と『流行』である。『流行』に流されることなく、教育の本質を守り、教師一人ひとりの真摯な教育実践を大切にしていくことが必要である」と述べられています。これを読んだ時、正に意を得たりと感じました。

学校では、新学習指導要領23年度完全実施に向け、移行措置2年目を迎え、新しい内容や制度も柔軟に受け入れながら、昔から変わらない教師としての使命を自覚し、愛情を持って子どもたち一人ひとりを厳しくも温かく教え導いていかなければと強く思います。

教育目標の実現に向け、全職員それぞれの持ち味を生かしながら、力を合わせて突き進んでいきます。また、本校は21・22年度、区教育委員会の研究奨励校の指定を受けて、体育の研究を進めております。教育目標の「じょうぶな子ども」を重点に知・徳・体のバランスのとれた人間の育成に努めてまいります。

何事にも一生懸命取り組む子どもは輝いています。よく考えて粘り強く努力し、目標に向かって頑張る姿は美しいものです。さらに、相手の気持ちを考えて思いやる心、みんなと仲良く遊ぶ子どもは素晴らしいと思います。

今年もまた、このような子どもたちを育てていくよう努力を重ねてまいります。3学期は授業日数も少なく、時間が限られています。6年生はもう目の前に門出が見えています。一年のまとめの学期として次の学年へのステップを昇るための大事な学期として、教育活動を日々充実してまいります。

本年もどうか、よろしく願いいたします。

特支連合作品展 (ひまわり学級)



先日の11月30日(月)～12月3日(木)に連合展覧会がありました。この展覧会は、区内12校の特別支援学級と一緒に作品を飾る大きな展覧会です。連合展覧会に向けて、子どもたちは一生懸命作品作りに取り組みました。どの作品もすてきなものとなりました。

今回の作品は、運動会の絵、ぼく・わたしの宇宙船、焼き物のお面、マリーゴールドの染め物、書写、5年生は家庭科作品のふきん、13校の共同作品「大きくジャンプ」はらぺこあおむし、です。特に焼き物のお面は、粘土は焼くと縮まるので、一人一人が大きく作ることに気がつけました。図工の坂元先生がひまわりに来て下さり、一緒に1回焼いたお面に色をつけました。2回目の焼き上がりを楽しみに、丁寧に取り組み、カラフルでかわいいお面ができあがりしました。

12月1日(火)に、連合展覧会へ行ってきました。まず、自分たちの作品を見てから、他の学校の作品を見て回りました。和紙をたくさん貼った、大きなトトロのトンネルや、巨大パチンコが今年の人気でした。みんなそれぞれお気に入りの作品が見つかった様です。この日は、学校から東大島まで自分の力で歩くこと、切符を買って電車に乗ること、ファミリーレストランでマナーを守って食べること・上手にドリンクバーを使うこと、など子どもたちにとって、とても良い勉強になりました。



ユニセフ募金 ありがとうございました



児童会が中心となって、世界で困っている子供たちに、ワクチン等の薬やきれいな水を送ろうとユニセフ募金活動を行いました。

45,438円をユニセフに送りました。



カンボジアの農村の子供たちが健康に育つように、保健員などの研修を実施したり、予防接種の普及などを進めるため、モンゴルの遊牧による移動生活をする子どもたちに、幼稚園教育を受ける機会を与えたりするための活動に使われます。ご協力ありがとうございました。

委員会・クラブ紹介

給食保健委員会

私たち給食保健委員会では、次のような仕事をしています。

- ① 1階廊下の栄養黒板の記入
- ② 水道水の水質検査
- ③ うがいカレンダーの作成
- ④ 今日の献立と一言を放送で紹介
- ⑤ リクエスト給食の調査

また、12月にはインフルエンザについて、みんなで調べて集会で発表しました

私は保健給食委員会で栄養黒板を書いたのので、栄養三色がよく分かるようになりました。また、うがいカレンダーを作るのは、とても楽しいです。どの仕事も一生懸命やっているのので、みなさんもうがいカレンダーをちゃんとやってほしいです。栄養黒板もぜひ見て、栄養三色をおぼえてくれたらうれしいです。

委員長

パソコンクラブ

ぼくたち、パソコンクラブは、毎年パソコンを使った活動をしています。キーボード練習などから始められるので、パソコン経験0の人でも楽しくやることが出来ます。他に、アニメーションの作成や、パソコンを安全に使うための学習などもしています。

今は、クラブ発表会のために、全員奮闘しています。短いアニメやクリスマスカード、キーボード操作などを用意しています。クラブ発表会をぜひ楽しみにしててください！

楽しい！ためになる！おもしろい！そんなパソコンクラブ。ぜひ入ってください!!!



クラブ長

校内席書会と書き初め大会のお知らせ

<校内席書会>

1月12日(火) 13日(水)に校内席書会を行います。

1. 2年生は各教室で硬筆の書き初めを、3年生以上は、体育館で毛筆の書き初めをします。

- | | | |
|--------|-------------|-------------|
| 12日(火) | 6年生(1. 2校時) | 4年生(3. 4校時) |
| 13日(水) | 5年生(1. 2校時) | 3年生(3. 4校時) |

当日の持ち物(3年生以上)

お手本、新聞紙(1日分)、書き初め用の下敷き、大筆、すずり
墨汁、文鎮、ぞうきん、練習した用紙を持ち帰るためのビニール袋

すべての作品を教室前に展示します。(18日~29日)

<校内書き初め大会>

1月21日(木)放課後

各学級(3年生以上)から選出された児童が体育館で書き初めをします。

本番に臨むために、事前に放課後練習します。

【江戸川区小中合同書き初め展】

校内書き初め大会で学校代表に選ばれた児童(3年生以上)の作品を、区の書き初め展に出品します。

日時:平成22年2月1日(月)~2月5日(金) 9:00~16:30

(1日は午後1時より。最終日5日は正午12時まで)

場所:タワーホール船堀 展示ホール

※お隣では、江戸川区中学校合同作品展も同時に開催されています。

区内すべての区立中学校の美術・技術家庭の作品が見られます。

1月の行事予定

8日(金)始業式 B時程4時間

11日(月)成人の日

12日(火)全校朝会 給食始 席書会 委員会活動 家庭学習キャンペーン(~22日)

13日(水)席書会

14日(木)お楽しみ集会 **Sc(午前)**

15日(金) **Alt** (5・6年)

18日(月)全校朝会 校内書き初め展(~29日)

19日(火)読み聞かせ(1組・ひまわり) 学力向上

20日(水)研究授業(4年) 4時間授業

21日(木)体育朝会 書き初め大会 **Sc(午後)**

22日(金)ウインター説明会(6年)

25日(月)全校朝会 薬物乱用防止教室(6年)

26日(火)読み聞かせ(2組) クラブ活動

27日(水)B時程4時間(区教研一斉研究日)

28日(木)音楽朝会 **Sc(午前)**

29日(金)避難訓練 **Alt** (5年,3-2,ひまわり)

1日(月)全校朝会

2日(火)委員会活動 特支カク会

3日(水)B時程4時間 区教研発表総会

4日(木)委員会集会

5日(金)新1年生入学説明会(2:00~)



※ **Alt** ハロー先生
※ **Sc** スクールカウンセラー